

In Russland gibt es nach Andrian-Werburg besondere Beschwörer für Liebeszauber. Der Beschwörer erzählt in einem Zauberspruche zum Anhexen der Liebe, dass er ins Feld hinausgegangen sei:

Mir entgegen (kommen) 7 Brüder, 7 stürmische Winde. Woher kommt ihr, ihr 7 Brüder, 7 stürmische Winde? Wo seid ihr hingegangen? Wir sind in freie Felder gegangen, in weite Flächen der Steppe, zu trocknen die abgemähten Gräser, die ausgerodeten Wälder, die aufackerten Felder. Kommet, ihr 7 stürmischen Winde, nehmet den grämenden Kummer ab von den Witwen, Waisen und kleinen Kindern, von der ganzen Welt und traget ihn zur schönen Jungfrau (Name genannt) ins unbändige (retyvoje) Herz; durchdringet mit einem stählernen Beil ihr unbändiges Herz und pflanzt hinein grämenden Schmerz.